

10-Jahres-Turnier der Otterdarter Gossau

Zum 10-Jährigen der Otterdarter aus Gossau, dass aufgrund der Pandemie erst 2023 und nicht 2020 stattfinden konnte fanden sich am Samstag den 18. Februar Steel- wie auch E-Darter im Zürich Oberland ein.

Das Teilnehmerfeld im Steel Dart am Samstag 18.02.2023 war mit 67 Herren, 8 Damen und 5 Jugend für eine erstmalige Ausführung gut besucht.

Das Final der Herren gewann Andy Bless vor Thomas Bremgartner, bis in den Halbfinal schafften es Felix Schiertz und Mark Bichsel

Das Final der Frauen bestritten Sarah Bartlomé und Jeannette Stoop, welches Sarah für sich entschied,

im Halbfinal ausgeschieden waren Daniela Menzli und Fatima dos Santos.

Bei der Jugend gewann Leon Gabriel vor Patrick Ritchard, bis in den Halbfinal schafften es Mael Bachmann und Melanie Wellinger.

Es war ein sehr schöner und für die Turnierleitung ein sehr lehrreiches Turnier.

Für die Turniere am Sonntag fanden 35 Herren, 5 Damen und 3 Jugend den Weg ins Zürich Oberland.

Das Turnier am Sonntag gewann Stefan Bellmont vor Felix Schiertz, in den Halbfinal schafften es Andy Bless und Marcel Leupi.

Bei den Damen holte Sarah Bartlomé den Doppelsieg vor Jeannette Stoop. Die Damen spielten Gruppenspiele, den 3 Platz holte sich Fatima dos Santos.

Bei der Jugend holte sich Leon Gabriel den Doppelsieg vor Patrick Ritschard und Natale de Faveri.

Die Turnierleitung bedankt sich für euer erscheinen und der Einsicht das noch nicht alles optimal lief, aber was für ein erstes Mal auch sein darf.

Martin Hasselberg und Silvio Condrau